



Neues Normungsprojekt bei DIN gestartet

Der zuständige Arbeitsausschuss beim Deutschen Institut für Normung (DIN) startet jetzt mit dem Projekt zu einer DIN-Norm für die „Vermögens- und Risikoanalyse von Privatanlegern“.

Das neue Normungsvorhaben ist bereits das dritte seiner Art, das das [Defino Institut für Finanznorm](#) initiiert hat.

Lücken bei MiFID und FinVermV schließen

Nach der Umsetzung der von MiFID und der demnächst erwarteten FinVermV bedarf die im Jahre 2016 veröffentlichte DIN SPEC 77223 der grundlegenden Überarbeitung. Wenn diese demnächst in Angriff genommen wird, soll das das Thema zugleich von der SPEC- auf die Norm-Ebene gehoben werden.

Klaus Möller, DEFINO-Vorstand und Obmann des Arbeitsausschusses beim DIN erklärt:

Mit Rücksicht auf die Sorgfaltspflicht gegenüber den Anlageberatern hat der Arbeitsausschuss die DIN SPEC 77223 zurückgezogen.

Klaus Möller dazu:



Fachliche Arbeit startet im Mai

Die fachliche Arbeit an der „Vermögens- und Risikoanalyse für Privatanleger“ soll am 20. und 21. Mai 2019 beginnen. An der Mitarbeit interessierte Experten können sich bis dahin noch beim DIN (nadl@din.de) melden.

DIN SPEC 77223 zurückgezogen

Versicherungs- und Finanznachrichten

expertenReport



<https://www.experten.de/id/4916771/neues-normungsprojekt-bei-din-gestartet/>